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Presidente suplente del Comité: Buen día a todos miembros del comité, siendo 14 catorce de 
febrero de 2025 del dos mil veinticinco, damos inicio a la Sexta Sesión Extraordinaria del Comité 
de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara, 
por lo que le pido a nuestra Secretaría Técnica suplente, el registro de la lista de asistencia, para 
en su caso declarar Quórum legal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Buenos días a todos, gracias por acompañarnos, de conformidad 
con lo establecido en el artículo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con el registro de la 
lista de asistencia, nos acompaña:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - -  
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Laura Gómez Márquez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Coordinación 
de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente, buen día. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. Presente, buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Buenos días, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. José Manuel Valdivia Vitela. Invitado permanente con voz, Representante Suplente de la 
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente, buen día. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Honorífico en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. 
Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnica Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la presencia de 08 ocho vocales con voz y voto, nuestro presidente, un 
invitado permanente, un Testigo Social Honorífico y una Secretaría Técnica suplente, tenemos 
Quórum.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
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Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que se ha declarado Quórum legal de 
conformidad con lo establecido en la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, pasamos a la lectura y en su 
caso aprobación del orden del día, que es nuestro segundo punto y del que les hacemos saber 
que fue compartido a través de los de los medios que tenemos establecidos como medios 
oficiales de comunicación, ¿tienen alguna duda respecto al orden del día o podemos proceder 
con su aprobación? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del orden del día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Laura Gómez Márquez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de Administración e 
Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Solamente antes de terminar con la votación, notificó de la 
incorporación de Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara, me 
ayudas por favor a solicitar también la votación de Guadalupe, Lupita estamos en el punto de 
aprobación del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor, buenos días, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos al punto tres del orden del día, una vez que ha 
sido aprobado y autorizado el orden del día, en el punto tres tenemos la aprobación del acta 
anterior, notificarles que el acta fue remitida para que tuvieran oportunidad de hacer comentarios 
u observaciones, ¿tienen algún comentario o podemos proceder con su aprobación miembros 
del comité? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Me abstengo por no haber participado en el comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, se somete a consideración de los miembros del comité 
la aprobación del acta anterior, Anna por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. En abstención, en virtud de que no pude acudir a la sesion.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Laura Gómez Márquez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de Administración e 
Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. En abstención. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Bien, se aprueba el acta anterior con 08 ocho votos a favor y 
02 dos abstenciones. Pasamos a la revisión de la agenda de trabajo en la que tenemos como 
punto 4.1 cuatro punto uno la PRESENTACIÓN y APERTURA DE PROPUESTAS de la 
Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-004-2025 respecto a la “ADQUISICIÓN DE MATERIAL 
DE CURACIÓN PARA LAS UNIDADES MÉDICAS DE LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS 
MÉDICOS MUNICIPALES”, tenemos la participación de dos proveedores, a los que les daremos 
acceso para dar formal inicio al evento. Bien ante la presencia de los participantes PHOENIX 
INSUMOS HOSPITALARIOS, S.A. DE C.V., así como de HISA FARMACEUTICA, S.A. DE 
C.V., damos formal inicio al acto de presentación y apertura de proposiciones de la Licitación 
Pública Nacional LCCC-GDL-004-2025 con concurrencia del comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Procede apertura a PHOENIX INSUMOS 
HOSPITALARIOS, S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Procede apertura a  HISA FARMACEUTICA, S.A. DE C.V. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Miembros del comité varias consultas, ¿están de acuerdo con 
que el fallo de este proceso licitatorio se programe para el próximo viernes 21 veintiuno de 
febrero de 2025 del dos mil veinticinco?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, gracias, segundo tema con la intención de hacer más 
ejecutiva nuestra reunión, ¿están de acuerdo con que empecemos con la revisión de las 
propuestas de aquellos eventos en los que haya concluido el registro de actos de presentación y 
apertura de propuestas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     
Miembros del comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Participantes les notificó lo siguiente, nuestras bases 
establecen  que dentro de los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este 
caso dado que tenemos 2 dos participantes lo que haremos es que van a firmar las propuestas 
de manera cruzada, PHOENIX INSUMOS HOSPITALARIOS, S.A. DE C.V. firmará la propuesta 
de HISA FARMACEUTICA, S.A. DE C.V. y HISA FARMACEUTICA, S.A. DE C.V. firmará la 
propuesta de PHOENIX INSUMOS HOSPITALARIOS, S.A. DE C.V., notificarles participantes 
también que una vez que se concluya con la revisión de sus propuestas les pediremos que nos 
regalen unos minutos de su tiempo en el espacio que está antes de entrar a está sala, para que 
ahí nos ayuden a firmar la propuesta del otro participante, a recibir sus documentos originales y 
también a firmar el acta de presentación y apertura de proposiciones; el fallo del proceso en el 
que participan estará disponible para su consulta el próximo viernes 21 veintiuno de febrero de 
2025 del dos mil veinticinco, ¿tienen alguna duda?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedores: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
¿Quién viene de HISA?, ¿puedo pedirle que se acerque? por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente le avisó que la propuesta económica estaba puesta en otro lugar que no le 
correspondía y la regresamos al lugar donde estaba, al lugar que le corresponde perdón. 
Presidente, Secretaria, le informó que la empresa HISA FARMACEUTICA, S.A. DE C.V. 
presenta toda la documentación cuantitativamente a fin de verificarse cualitativamente, con una 
propuesta por 192 ciento noventa y dos partidas cotizadas con precio unitario cada una, un 
presupuesto mínimo de $7,600,000.00 (SIETE MILLONES SEISCIENTOS MIL PESOS 00/100 
M.N.) y un presupuesto máximo de $19,000,000.00 (DIECINUEVE MILLONES 00/100 M.N.) es 
cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Gracias Ingeniero.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias Inge.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presenta USB.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Ok.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, la propuesta de PHOENIX 
INSUMOS HOSPITALARIOS, S.A. DE C.V., presenta la totalidad de los anexos a efecto de una 
segunda revisión, presenta USB, con un monto mínimo de $7,600,000.00 (SIETE MILLONES 
SEISCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.) y máximo de $19,000,000.00 (DIECINUEVE 
MILLONES 00/100 M.N.), una totalidad de precios unitarios de $76,566.39 (SETENTA Y SEIS 
MIL QUINIENTOS SESENTA Y SEIS PESOS 39/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, gracias Ingeniero, gracias Lupita. Una vez que se ha 
concluido con la revisión de las propuestas de los participantes que acudieron al acto de 
apertura de proposiciones de la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-004-2025, damos por 
concluido el acto de apertura de propuestas, reiterarles que necesitamos unos minutos de su 
tiempo y que el fallo estará disponible para su consulta el próximo viernes 21 veintiuno de 
febrero de 2025 dos mil veinticinco, gracias participantes. Bien ante la presencia de los 
participantes SOLUCIONES FISCALES Y GESTIÓN DE TRIBUTOS MUNICIPALES S.C. EN 
PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON DESARROLLOS ESLABON SYSTEMS S.A.P.I DE C.V., 
AH REPRESENTACIONES S.A. DE C.V., KAULEN S.A. DE C.V. y SERVICIOS 
EMPRESARIALES TURÍN S.A. DE C.V., damos formal inicio al acto de presentación y apertura 
de propuestas de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-005-2025 con concurrencia del comité; 
notificarles participantes que nuestras bases establecen que dentro de los participantes al menos 
uno firmará la propuesta del resto, en este caso dado que tenemos 4 cuatro participantes 
SOLUCIONES FISCALES Y GESTIÓN DE TRIBUTOS MUNICIPALES S.C. EN 
PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON DESARROLLOS ESLABON SYSTEMS S.A.P.I DE C.V. 
firmará la propuesta de AH REPRESENTACIONES S.A. DE C.V., AH REPRESENTACIONES 
S.A. DE C.V. la propuesta de KAULEN S.A. DE C.V., KAULEN S.A. DE C.V. la propuesta de 
SERVICIOS EMPRESARIALES TURÍN S.A. DE C.V. y SERVICIOS EMPRESARIALES TURÍN 
S.A. DE C.V. la propuesta de SOLUCIONES FISCALES Y GESTIÓN DE TRIBUTOS 
MUNICIPALES S.C. EN PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON DESARROLLOS ESLABON 
SYSTEMS S.A.P.I DE C.V., notificarles también que una vez que se concluya con la revisión de 
sus propuestas les pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo para que 
precisamente nos ayuden a firmar la propuesta del otro participante, a recibir sus documentos 
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originales en caso de que hayan presentado documentos originales dentro de sus propuestas y 
también a firmar por favor el acta de presentación y apertura de proposiciones, ¿tienen alguna 
duda?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedores: No. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias, miembros del comité respecto a nuestros tres 
eventos de presentación y apertura de propuestas que faltan, incluyendo esté en el que ya 
estamos, ¿están de acuerdo con que el fallo se emita el próximo viernes 21 veintiuno de febrero 
de 2025 del dos mil veinticinco? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Participantes notificarles también que el fallo del proceso en 
el que participan estará disponible para su consulta el próximo viernes 21 veintiuno de febrero de 
2025 del dos mil veinticinco, en la misma página web en la que pudieron consultar las bases del 
proceso licitatorio, ¿están claros?, ¿tienen alguna duda?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Proveedores: No. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, miembros del comité, les comparto que una vez revisado a  
SERVICIOS EMPRESARIALES TURÍN S.A. DE C.V. se encuentran todos los documentos 
requeridos, salvo por el comprobante de domicilio, ya que consta un nombre de persona física 
diversa al nombre del participante, así como tampoco se advierte de la primera revisión el anexo 
número 18 dieciocho relativo al manifiesto de relaciones laborales, les informo también que 
participa por partida única y es por un importe total de $382, 952.00 (TRECIENTOS OCHENTA 
Y DOS MIL NOVECIENTOS CINCUENTA Y DOS PESOS 00/100 M.N.), es cuanto.- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, por lo 
que ve a la empresa AH REPRESENTACIONES S.A. DE C.V. presenta la documentación de 
manera cuantitativa, sujeto a una revisión posterior y su propuesta económica es del 14% 
catorce por ciento más IVA de comisión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -            
Presidente suplente del Comité: ¿Cuánto es el monto que te dieron a ti?, ¿qué te ofertaron a 
ti?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: $382,952.00 (TRECIENTOS OCHENTA Y DOS MIL NOVECIENTOS 
CINCUENTA Y DOS PESOS 00/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Pero no señalaron comisión específica o monto específico.- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: No, son los servicios con que se lanzó la 
licitación, solo viene un porcentaje a lado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Son el número de servicio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Es la cantidad y porcentajes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Debería de estar ligado a un balance.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: 60% sesenta por 
ciento de servicio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: 50% cincuenta por ciento de porcentaje y 14% catorce por ciento de comisión, 
¿los expongo?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Si, entonces SERVICIOS EMPRESARIALES TURÍN S.A. DE 
C.V. para que quede asentado en el acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Si, SERVICIOS EMPRESARIALES TURÍN S.A. DE C.V. 50% cincuenta por ciento 
de porcentaje del servicio y 50% cincuenta por ciento sobre la comisión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: ¿50% cincuenta por ciento de porcentaje del servicio?- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Porcentaje del servicio y cobranzas 50% cincuenta por ciento y porcentaje de 
comisión sobre el monto 14% catorce por ciento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Informó de la revisión efectuada a la empresa, a la propuesta técnica que presenta 
SOLUCIONES FISCALES Y GESTIÓN DE TRIBUTOS MUNICIPALES S.C.  EN 
PARTICIPACIÓN CONJUNTA CON DESARROLLOS ESLABON SYSTEMS S.A.P.I DE C.V.  
como representante común de una proposición  conjunta, cumple con la totalidad de los 
requisitos de manera cuantitativa, a revisión detallada cualitativa y su oferta económica es por un 
monto, solo porcentual para la totalidad de los servicios del 14.5% catorce punto cinco por ciento 
para el servicio de cobranza y del 14% catorce por ciento de comisión sobre el monto total 
recuperado, a revisión, presenta USB que se anexa al sobre y entregamos originales que fueron 
revisados para cotejo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: De la revisión a KAULEN S.A. DE C.V. a 
espera de una revisión más profunda, presenta propuesta por el 16% dieciséis por ciento de 
comisión sobre el monto total recuperado y el 40% cuarenta por ciento del porcentaje del servicio 
de cobranza, agregan una USB también y presentan la totalidad de los documentos. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muchas gracias Moni. Bien, una vez que se ha concluido con 
la revisión de las 4 cuatro propuestas presentadas por los participantes que acudieron al evento, 
damos por concluido el acto de presentación y apertura de proposiciones y les reiteramos que 
deberán regalarnos unos minutos para la firma de los documentos que hace un rato 
mencionamos que son la propuesta del otro participante y el acta de presentación y apertura de 
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proposiciones, reiterar también que no tendrán que irse sino hasta que se les hayan entregado 
sus documentos originales y el fallo estará disponible para su consulta el próximo viernes 21 
veintiuno de febrero de 2025 del dos mil veinticinco, gracias participantes. Bien pasamos al 
punto 4.3 cuatro punto tres del orden del día que es la presentación y apertura de propuesta de 
la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-006-2025 respecto al “MANTENIMIENTO 
PREVENTIVO PARA CAMIONES COMPACTADORES”, en este caso tenemos la participación 
de un único proveedor CAMIONERA DE JALISCO S.A. DE C.V. y acude en su representación 
Jaime Avalos Coronado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación de Administración e Innovación del Gobierno 
del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaría, de la revisión que se realizó a los 
documentos que presentó CAMIONERA DE JALISCO S.A. DE C.V. se advierte de una revisión 
cuantitativa que presentó todos los documentos y a reserva de la revisión cualitativa que realicen 
las áreas técnicas competentes para lo mismo, presenta una propuesta para la partida única con 
un importe máximo de $26,726,400.00 (VEINTISÉIS MILLONES SETECIENTOS VEINTISÉIS 
MIL CUATROCIENTOS PESOS  00/100 M.N.) y un importe mínimo neto de $13,363,200.00 
(TRECE MILLONES TRESCIENTOS SESENTA Y TRES MIL DOSCIENTOS PESOS 00/100 
M.N.) es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muy bien, damos por concluido el acto de presentación y 
aperturas de propuestas de la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-006-2025, no sin antes 
comentarle participante que nuestras bases establecen que entre los participantes, al menos un 
participante firmará la propuesta del resto, en éste caso dado que es el único participante tendrá 
que firmar nuevamente la propuesta, notificarle también que una vez que se ha concluido con la 
revisión de su propuesta, le pediremos que nos regale unos minutos de su tiempo, en el espacio 
que está antes de entrar a esta sala de juntas, también le entregaremos sus documentos 
originales y el acta de presentación y apertura de proposiciones para la firma, el fallo del proceso 
en el que participa se publicará el próximo viernes 21 veintiuno de febrero de 2025 del dos mil 
veinticinco, gracias participante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedor: Gracias a ustedes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Pasamos al punto 4.4 cuatro punto cuatro del orden del día, 
bien ante la presencia de los representantes de la razones sociales VERUM, CALIFICADORA 
DE VALORES, S.A.P.I. DE C.V., HR RATINGS DE MEXICO S.A. DE C.V. así como FITCH 
MÉXICO, S.A. DE C.V., damos formal inicio al acto de presentación y apertura de propuestas de 
la licitación Pública Nacional LCCC-GDL-007-2025 con concurrencia del comité. Notificarles 
participantes que nuestras bases establecen que entre los participantes al menos uno, en este 
caso al menos uno firmará la propuesta del resto, en el entendido que tenemos 3 tres 
participantes lo que haremos es VERUM, CALIFICADORA DE VALORES, S.A.P.I. DE C.V. 
firmará la propuesta de HR RATINGS DE MEXICO S.A. DE C.V., HR RATINGS DE MEXICO 
S.A. DE C.V. la propuesta de FITCH MÉXICO, S.A. DE C.V. y FITCH MÉXICO, S.A. DE C.V. la 
propuesta de VERUM, CALIFICADORA DE VALORES, S.A.P.I. DE C.V., notificarles también 
que una vez que se concluya con la revisión de sus propuestas les pediremos que nos regalen 
unos minutos de su tiempo en el espacio que está antes de entrar a esta sala de juntas, ahí les 
entregáremos la propuesta del otro participante, sus originales en caso de haber presentado 
originales y también el acta de presentación y apertura de proposiciones para firma, el fallo del 
proceso en el que participan estará disponible para su consulta el próximo viernes 21 veintiuno 
de febrero de 2025 dos mil veinticinco, en la misma página web en la que pudieron consultar las 
bases del proceso licitatorio, ¿dudas?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedores: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité:  Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente:  
Presidente, secretaría,  se culminó con la revisión de la empresa FITCH MEXICO, S.A. DE C.V. 
no presenta ninguna observación, participa en la 1 uno y su importe total es de $2,958,000.00 
(DOS MILLONES NOVECIENTOS CINCUENTA Y OCHO MIL PESOS 00/100 M.N.), salvo 
revisión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Yo tengo una duda nada más para HR RATINGS DE 
MEXICO S.A. DE C.V., ¿presenta nada más copia simple de las escrituras verdad?- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Proveedor: Si, porque tenemos registro ahí, en padrón de proveedores.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Digo, ¿Maestro? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Hay un participante que solamente está entregando copia 
simple, ¿podemos utilizarlas para cotejo? o es suficiente que nos entregue las copias dado que 
tiene registro en el padrón de proveedores.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Directora de Adquisiciones: Nosotros solicitamos en las bases originales.- - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Perfecto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Señalado solamente Lic. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Directora de Adquisiciones: Por los cambios o posibles cambios que pudieran surgir, porque la 
actualización entre padrón y los eventos a veces pudieran diferir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Ayúdanos a señalarlo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - -  
Representante Suplente de la Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente doy cuenta de la revisión de la propuesta presentada por la empresa 
VERUM, CALIFICADORA DE VALORES, S.A.P.I. DE C.V. en una revisión cuantitativa presenta 
la totalidad de los documentos, no presenta copia simple de la constancia de proveedores ante 
el municipio, sólo revisarlo en una segunda revisión, puesto que maneja que es en caso de 
contar con el, presenta una USB y documentos originales para cotejo, participa para la partida 
única por un monto de $1,183,200.00 (UN MILLÓN CIENTO OCHENTA Y TRES MIL 
DOSCIENTOS PESOS 00/100 M.N.) con impuestos incluidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité:  Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente le informo que se culminó con la revisión 
de HR RATINGS DE MEXICO S.A. DE C.V. cumple con todos los documentos, solo el anexo 5 
cinco en el A y B presenta copias simples y salvó la revisión exhaustiva, presenta una partida 
cotizada por un importe total con impuestos incluidos de $1,245,840.00 (UN MILLON 
DOSCIENTOS CUARENTA Y CINCO MIL OCHOCIENTOS CUARENTA PESOS 00/100 M.N.).- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que se ha concluido con la revisión cuantitativa 
de las propuestas de los participantes, damos por terminado el acto de apertura de 
proposiciones y les reiteramos que deberán regalarnos unos minutos de su tiempo por favor y el 
fallo estará disponible para su consulta el próximo viernes, gracias. Bien miembros del comité 
pasamos al punto 4.5 cuatro punto cinco del orden del día que es la presentación y en su caso 
aprobación de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-008-2025 respecto al 
“SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE ÁREAS VERDES PARA LA DIRECCIÓN DE PARQUES 
Y JARDINES”, notificarles miembros del comité que en atención a la petición que en su 
momento nos hicieron nos acompaña el área requirente, en caso de que hubiese alguna duda y 
también informarles que las bases y el soporte documental del proceso en comento se remitió 
con la debida anticipación para que tuvieran oportunidad de revisarla y hacer comentarios u 
observaciones, ¿tienen alguna duda o podemos proceder con su aprobación?.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Yo tengo varias observaciones y por lo mismo me reserve para esté momento, 
aprovechando que tenemos al área requirente, quiero consultar varias cosas, la primera de ellas 
sin pretender calificar la forma, la causa por la que se habla de 11 once servicios cuando 
tenemos 10 meses solamente de lo que resta del año, quiero interpretar como servicios la 
totalidad del mes en lo que se tiene contemplado para multiplicar el monto de los metros que se 
acreditan en cada una de las partidas, tengo además la duda por las precisiones que requieren 
en algunos casos para la visita obligada a verificar que tienen las instalaciones, el equipo 
suficiente, parte importante de los servicios son el lavado de la superficies porque tenemos lo 
mismo plazas que andadores, camellones que requieren un lavado y no se mencionan 
hidrolavadoras hasta donde recuerdo, ni tenemos la garantía de que cuenten con la totalidad de 
los equipos, entonces si nos pudieran precisar por favor, cual fue la forma de solicitar las 
cotizaciones de presentar la descripción de los servicios que se habrán de prestar y el control 
que se habrá de tener de ellos toda vez que no se habla de intervenciones si no solamente en la 
recolección diaria de las bolsas de basura, no tenemos si el lavado, si el barrido, si la 
intervención en jardinados tienen una periodicidad controlada, si se trabaja con un programa 
específico, se menciona que se podrá presentar una hoja en donde se justifiquen los servicios 
prestados, pero no tenemos ninguna referencia de cómo se controlan éstos, no es lo mismo 
intervenir la plaza universidad que la glorieta Minerva y tenemos además detalles muy vagos, 
discrecionales para calificar los servicios de intervención en los lugares en donde el deterioro de 
la masa arbolar está en condiciones deplorables como el jardinado también que tiene lo mismo 
yancos, fracturas en banquetas, en andadores y estamos dejando una intervención de servicio 
completo para todas las áreas de una manera estándar, decía que no es lo mismo una plaza que 
una glorieta, como tampoco lo es un andador y estamos dejando a cargo de estos servicios que 
me parecen una descarga completa de responsabilidad en estos contratos en donde se 
privatizan tareas tan importantes del Ayuntamiento como son, iluminación, riego, mantenimiento 
de mobiliario y de equipos que se tienen en los espacios públicos pudiendo tener desde 
espacios de juego como bancas y otro mobiliario de servicio, llegando a tener inclusive algunas 
áreas de limpieza como pudieran ser puntos limpios muy cercanos y cosas por el estilo que nos 
pueden estar dejando la basura en frente sin que la recoja uno u otro, entonces me parece y a 
riesgo de que esto se interprete más amplio que estamos firmando un cheque en blanco por un 
servicio que no está bien precisado y que en la experiencia que hay de quien lleva el área 
administrativa creo que en otro tiempo fueron más precisas para requerir la salida del 
presupuesto y por último diría que la forma en que se hace el estudio de mercado me parece 
que fuera con la intención de cubrir un requisito más que con todo el reconocimiento y detalle de 
haber visto los lugares, de haber precisado el alcance de los servicios, tenemos empresas que 
están cotizando cuando su especialidad es limpieza de oficinas, no tenemos la seguridad de que 
tengan ellos el conocimiento completo para todo que tenemos y así cotizar, esta tan estándar 
que tienen a penas una fracción de diferencia cual si hubieran sido solicitadas en determinado 
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formato exclusivamente, es la preocupación por eso me alegra que este el área requirente para 
que nos pueda aclarar en esto y no declararme en abstención para la votación de estas bases.- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Área requirente: Buenos días, mi nombre es Monserrat Mena, enlace administrativo de 
servicios municipales, para darle seguimiento punto a punto voy a darle el orden de lo que me 
parece más apremiante, no les estamos aquí pidiendo de ninguna manera que nos ayuden a 
firmar un cheque en blanco, estamos definiendo con claridad que alcances si tiene y cuáles no 
éste servicio de mantenimiento, entonces en esa lógica muy puntual hacerles saber que pronto 
tendrán en éste comité también un tema de mantenimiento de iluminación arquitectónica que no 
comprende este servicio dentro de las áreas verdes y que entonces todos los temas de 
iluminación van en otro momento, no se están considerando en éste servicio, el tema del 
hidrolavado también va en una lógica diversa, con otra adquisición de equipo y con otra dinámica 
que hay de parte de la propia coordinación a través de la dirección de aseo público y el tema de 
mobiliario que es mobiliario urbano que tenemos en muchos de los sitios que están en el 
contrato, sino está detallado ahí es precisamente porque viven en una lógica diversa a través del 
área de mantenimiento urbano, también van a tener pronto en este comité una petición de 
nuestra parte para tener una aprobación de bases justo con el mantenimiento y la sustitución de 
equipos y equipamiento en general urbano, entonces en ese orden de idas esa es la razón por la 
que no lo encuentran con este detalle aquí, lo que estamos detallando aquí tiene justo que ver 
con el mantenimiento de sitios en cuanto áreas verdes, también por eso tiene ese nombre.- - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - -    
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
¿Puedo opinar algo?, de hecho es lo que estaba platicando con Jackie ahorita que estas 
platicando tú Octavio, para mí lo que revise de las bases y todo, la lógica del mobiliario y equipo 
va diferente a lo que es este mantenimiento de áreas verdes, de nuestra parte tenemos 
mantenimiento de áreas verdes tan puntual, a veces un poquito complicado, si le vas  a poder un 
centímetro, si le vas a quitar el muérdago y si le vas a hacer esto, entonces es más bien como 
una intervención general que tú llegas y pones a una persona a que haga ese mantenimiento y si 
depende incluso desde la salud de la planta, salud del pasto, lo que sea, entonces algo de lo que 
percibimos en esto es de que solamente es áreas verdes y el arbolado como puede estar en 
unas condiciones de enfermedad de poda completa, de poda preventiva o de solamente un 
arreglo o reposición que es algo que es para nosotros por obvio es muy difícil evaluar desde un 
principio porque tendrías que hacer un levantamiento muy puntual a todos todos los sitios que se 
van a intervenir y yo creo que sí sería un poquito complicado, en lo personal yo si la veo como 
más genérica, es llegar y hacer el levantamiento y hacer la intervención del lugar, dejarlo bien y 
después inter siguiente hacerle intervenciones, dejarlo bien y hacer todo lo que tengas que 
hacer.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Creo que en esté 
no se incluye el arbolado, es otro proceso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Área requirente: No, de hecho justo, digo eso es la primera parte administrativamente como le 
vamos a dar tratamiento o atención a toda la ciudad, pero hablando del caso específico de estos 
sitios va ir encaminado no solo con parques y jardines, sino a través justo de esta 
transversalidad que tiene para la coordinación tanto las áreas de mejoramiento urbano, como de 
aseo público, respecto a cómo vamos a dar tratamiento específico justo a sujetos forestales 
también yo espero antes de que se me acabe este mes que tengamos en esta misma mesa de 
comité un proyecto para contratar un servicio de mantenimiento integral de arbolado, que entre 
otras cosas nos pueda brindar la oportunidad de atender lo que ya desde la actividad compartida 
con la dirección de medio ambiente y el área de parques y jardines tenemos detectado como 
árboles con situaciones de riesgo o con presencia, principalmente del tema de muérdago que es 
algo que se va comiendo la estructura de los árboles y es lo que nos deja con más árboles en 



 
 

COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS  
Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA 

SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA PRESENCIAL  
                                                   14 DE FEBRERO DE 2025  

Página 12 de 18 

 
 
 
 

riesgo; regresando al tema de cómo le vamos a dar atención a la prestación del servicio en las 
bases lo que nosotros estamos solicitando es los sitios tienen justo frecuencias diversas de 
atención y mientras estás diversidad de frecuencias no necesariamente se puede ajustar a un 
mes, hay sitios que se tienen que visitar varias veces y no una vez al mes, mi lógica de los 
servicios tiene que ver con que son 11 once eventos genéricos en los que yo requiero que cada 
uno de los participantes me proponga como va a darle el seguimiento y la atención, de hecho en 
la lógica de las bases estamos solicitándole al participante interesado, que presente su proyecto 
para que pueda ser validado por nosotros como área requirente y a partir de esa aceptación de 
proyecto digamos de informe de intervención, con temporalidades, con estados de fuerza, con 
las características o la calendarización de las intervenciones, es que nosotros estaríamos 
dándole seguimiento al tema de cómo se le entrega la contraprestación del servicio, y ese va a 
quedar debidamente asentado en el contrato que se establezca con aquellos participantes que 
cumplan con las condiciones para poder ser adjudicado en alguna de las partidas, eso al 
respecto de por qué tengo esa división de servicios, que no necesariamente empatan con los 
meses, además que justo vamos a tener una circunstancia atípica en este ciclo, digo la voy a 
nombrar yo como atípica porque estamos iniciándolo mucho más adelante del año de lo que era 
necesario para la intervención de las áreas, ustedes han visto las áreas de la ciudad en estos 
momentos, han visto que van a requerir intervenciones que van más allá del seguimiento 
ordinario que tiene el planteamiento del servicio, porque el servicio está planteado como 
mantenimiento, de entrada se esperaría que  hubieran condiciones en las áreas, no de rescate, 
sino justo de mantenerlas en el estado de conservación que debería ser el mínimo aceptable, 
ahora mismo vamos a tener que apretar muchísimo a quienes, digo en el mejor sentido, en el 
ánimo de que sea una relación de valor, vamos a tener que trabajar muy de cerca y empujando 
fuertemente con quienes los participantes que resultarán adjudicados porque tenemos muchas 
áreas que sacar adelante, en el planteamiento del mantenimiento se prevé también sustitución 
justo de arbolado y de plantas en la lógica de que lo que ya tenemos detentado que les decía 
que se hace un trabajo de manera conjunta desde medio ambiente con las áreas de 
dictaminación que tienen ahí, hay arbolistas certificados, hay biólogos y la parte de control 
forestal que vive dentro de la dirección de parques y jardines pues ya tenemos ciertos árboles 
muy identificados, y de hecho poco a poco hemos estado llevando esa sustitución, yo creo que 
el ejemplo que me parece que es más ilustrativo es el de plaza de armas, donde creo que 
ustedes han visto que ha sido necesario cambiar algunos sujetos forestales ese espacio en 
específico, justo va a tener un tratamiento especializado que no es el que le va a dar la empresa 
contratada, necesariamente se tendrá que venir en conjunto y bueno con toda esta pauta, no 
quiero decir que no recojo lo que se pone sobre la mesa, me parece que este ciclo a mí me va a 
dar también herramientas como área requirente y a la parte técnica de parque y jardines para 
poder llegar a hacer una diferenciación y probablemente en el año que viene que nuestra 
propuesta de mantenimiento de áreas verdes pueda a lo mejor no ir solo con las áreas, sino a lo 
mejor poder llevar una segunda parte donde ya dejando nosotros en condiciones espacios muy 
específicos, llevarlos a un mantenimiento diverso que podría a lo mejor ya incluir todo eso, pero 
ahora mismo no es que vayamos a dejar a medias las áreas o que vayamos a estar pagando por 
un servicio que no se está brindando, sino que específicamente vamos a atender espacios 
jardinados y de limpieza general pero como coordinación de manera transversal con más de una 
área no sólo la de parques, vamos a estar trabajando los temas que le dan integralidad a los 
sitios, porque al final tenemos sitios que son eminentemente espacios de esparcimiento, 
literalmente parques y tenemos otros que tienen otro tipo de complejidades, por cómo están los 
espacios en la ciudad, lo que sí quisiera reiterarles es que de ninguna manera es un cheque en 
blanco en el sentido de que va a estar aquí a vista de todos y que va a ser parte de lo que 
expongamos cómo se va a validar y que no pretende pagar por un servicio que no sea que el 
que está específicamente requerido, qué lo que no esté requerido aquí no significa que lo voy a 
pagar aunque no lo hagan, sino que van a correr en dinámicas distintas en otras áreas de la 
propia coordinación de servicios municipales, porque también tienen, o sea parques no tienen la 
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especialización de todo lo demás no comparten algunas, pero la pretensión en este ciclo, es 
justo dejar los sitios a punto y yo recojo todas estas observaciones porque también son 
inquietudes que debemos terminar asentando en los servicios de mantenimiento pero en este 
momento por eso se reduce a las áreas verdes y el resto lo vamos a ir atendiendo con otros 
servicios que van a tener pronto por aquí con ustedes para que nos ayuden a sacarlos adelante, 
no sé si hay retroalimentación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Me genera más dudas y me deja en peores condiciones la exposición.- - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: A mí me quedó 
claro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: A mí me queda la duda que los 11 once eventos tengan que ver con un solo día o 
una intervención adicional a los 10 meses que este la cobertura contemplada, me generan las 
dudas que tendremos otras bases para mantenimiento de alumbrado, para mantenimiento de 
mobiliario, para mantenimiento de arbolado y para otros mantenimientos que se contemplan 
cuando están descritos en el servicio que se pretenden que coticen, me genera la duda que no 
tengamos una referencia de servicios puntual en donde decimos, sí recogen la basura diaria, 
barren diario, está tan abierto esto que me sigue pareciendo que estamos contratando algo que 
a discreción y doy un elemento más de a discreción porque se mencionan como enumerados 
más no exclusivos para las intervenciones en metros cuadrados en estos u otros puntos que 
considere el área de convenientes, quiere decir, que si contraté 120,000 metros, me puede llevar 
a 120,000 metros de una plaza, 120,000 metros de un potrero o 120,000 metros de cada martes 
comunitario, en donde hay que llegar a barrer rápidamente para que no nos llueva en la 
exposición de los vecinos, el abandono que había en algún punto, he visto dos lugares diferentes 
de intervención de martes y me parece que sacan fuerza de tarea hasta de donde no porque 
hacen una intervención en arbolado en.. total, entonces francamente por la descripción de las 
bases como está planteado me declaro yo en contra ya que no entiendo cómo habremos 
después de tener el control y la confianza de qué se van a hacer debidamente, se va a intervenir 
en todo si está hablando hasta de limpiar grafiti con exclusión de los lugares que se pueden ver 
dañados como la cantera por mencionar algo, si menciona mantenimientos en el en los riesgos 
en los sistemas de riego, cuando quedan ya a favor del Ayuntamiento estas intervenciones, es 
decir, habla de mano de obra, habla de refacciones, habla de materiales, habla de plantas, si 
habla corte de algunas ramas de elementos muertos y reposiciones, pero no tenemos la 
precisión de cómo se habrá de hacer esto, por eso es que con todo respeto, creo que es 
inadecuado, incompleto, riesgoso y me declaro en contra.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Ha sido una constante la de este comité la de buscar 
consensos, ese sentido lo que yo propondría si están todos de acuerdo, aún y cuando se trata 
de un tema que para nosotros es sumamente urgente yo lo que propondría entonces, dejarlas 
como presentadas, tener mesa de trabajo el lunes y que acepten en caso de que puedan que 
tengamos una sesión extraordinaria el miércoles de la próxima semana para estar presentando 
nuevamente el proyecto después de que se haya discutido el lunes a profundidad y aclarado 
todas las dudas que pudieran tener o incluso si me permites en el entendido que entiendo el 
resto de miembros entienden o están de acuerdo con la forma en la que se presenta el proyecto, 
tal vez que particularmente el equipo de servicios municipales, así como el equipo de 
adquisiciones, tengo una reunión particularmente contigo para revisar a detalle el anexo y que a 
más tardar la próxima semana el miércoles, lo estemos presentando en sesión del comité 
extraordinaria, para su aprobación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 
 

COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS  
Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE GUADALAJARA 

SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA PRESENCIAL  
                                                   14 DE FEBRERO DE 2025  

Página 14 de 18 

 
 
 
 

Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Yo no 
estoy de acuerdo eh, porque te voy a decir una cosa, más bien las dudas que se generaron son 
de Octavio, entonces que Octavio lo vea con ellos, y te voy a decir una cosa si hay dudas que se 
generan en los estudios de mercado, tienes que repetir todo y no vas a tener de lunes a 
miércoles para hacer todo, entonces si lo quieren hacer no creo que sea tan rápido como se 
pretende, porque si genera una duda lo explican, primero es abstención y después vas en 
contra, entonces es porque se generaron más dudas, entonces que es lo que sucede que 
entonces tiene que haber una reunión en corto, para que se aclaren esas situaciones y algo que 
también debemos tomar en cuenta es que, digo hay que aprovechar algunas como la época de 
lluvias, hay muchas instalaciones, como hay lugares que hay que valorarse en cuanto tiempos y 
en cuanto a muchas cosas, entonces si la duda está entre ellos, que entre ellos lo vean y que 
mejor el siguiente viernes se sometan a votación tal cual, porque yo creo que de lunes a 
miércoles no creo que te vayan a corregir, aclarar todas las dudas y hacer estudio de mercado, 
no la veo de esa forma eh. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Y actualmente 
¿cómo se está llevando el servicio, lo está haciendo parques y jardines, nada más?. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: En éste momento tenemos solamente a parques atendiendo, 
pero sí, la situación es que cada vez están más descuidadas nuestras áreas, porque no es un 
asunto que podamos atender por nuestros propios medios en su totalidad, no quiere decir que 
no se atienda, porque por supuesto que se atiende, pero no en su totalidad. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Y también, perdón si me permites Abraham, en este tema justo que platicaba 
Octavio de los despliegues tanto del martes de corresponsabilidad, digo tanto el martes como el 
sábado de corresponsabilidad por ejemplo esos despliegues a lo mejor que tú ves cómo de tanto 
equipo, es porque somos nosotros mismos, o sea son todos los equipos de todas las áreas del 
gobierno, o sea del gobierno de la Presidenta, en ese sentido obviamente aunque parece que es 
mucho equipo, pues somos Abraham, Annita, o sea somos todo el equipo que en realidad 
tampoco somos expertos, o sea vamos todos a echar montón y a barrer, a limpiar y a pintar lo 
que podemos, lo que alcanzamos y en donde también nos permita la mano, porque tampoco es 
que vayamos equipados, o sea literal ha sido un trabajo en equipo de todos tanto los martes, 
como los sábados de salir a tomar las calles junto con las colonias para rescatar, pero de 
ninguna manera eso también quiero que seamos muy sensibles en el tema que de ninguna 
manera nosotros aunque saliéramos cada martes y cada sábado nos va a alcanzar para la 
magnitud que tiene Guadalajara y para las necesidades que tenemos nosotros, porque justo 
también ya viene esté tema del verano, que el calor nos va a dar una friega con el tema de los 
parques y con los temas de los jardines y que de ninguna manera nos va a alcanzar a nosotros 
tampoco, porque nosotros como equipo obviamente no somos expertos, o sea puedes ver a 
muchas personas acompañando a la jefa el martes y puedes ver a muchas otras personas más 
acompañando el sábado en los despliegues que hacemos en las colonias, pero somos nosotros 
con nuestras familias, entonces que también quede claro que en estas intervenciones que 
hacemos pues vamos nosotros justo como parte del equipo a apoyar y a sumar, pero pues 
tampoco vamos a acabar con el tema, porque repito no somos expertos y tampoco vamos con 
maquinaría ni con equipo suficiente para todas las tareas que se requieren y la verdad es que les 
invitó vayan un martes o un sábado y vean que cuando vamos también salen un montón de otras 
necesidades que también se tienen que atender, sea de parques y jardines, o sean de temas 
jurídicos, temas de medicinas, de lo que sea  y también tenemos que hacer esas tareas, 
entonces aquí también que podamos un poco como sensibilizar en ese tema. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Yo lo que les pediría entonces es, revisar siempre nuestra 
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buena voluntad de que los acuerdos que se tomen en la mesa dejen tranquilos y conformes a 
todos y satisfechas también las dudas de todos, lo que voy hacer es dejamos presentadas las 
bases, nos reunimos particularmente con Octavio, también nos quedaría si alguien tiene alguna 
otra duda y yo si propondría que en caso de que si logremos armar el expediente, porque 
pudiéramos empezarlo a trabajar desde hoy y aprovechar el fin de semana, porque también he 
de decirlo nosotros la verdad es que a veces los fin de semana tenemos que estar trabajando 
para sacar adelante las actividades del proyecto, al final el compromiso es, buscamos un nuevo 
esquema  de que desarrollemos el fin de semana, buscamos que el fin de semana nos ayuden 
también los proveedores que ya nos cotizaron a cotizarnos, el lunes se lo presentamos a Octavio 
con la intención de sí tener la documentación completa, y yo solo les pediría que me ayuden a sí 
aceptar que tengamos una reunión sino presencial al menos si híbrida, en donde podamos 
atender la aprobación específica de este tema, ¿están de acuerdo?¿les parece?.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: Por mi parte si.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Perdón Abraham, nada más para complementar, atendiendo las inquietudes de 
Octavio, igual nada más reforzar en esa reunión que tienen con él, la parte contractual del 
cumplimiento, o sea cómo va a tener el área requirente, al proveedor adjudicado en su momento 
por cumplido el servicio, nada más reforzar esa parte, si va hacer un informe a lo mejor muy 
detallado de qué áreas intervino, cuanto se abarcó, una vez que ya se presente servicio, 
únicamente para que él tenga certeza y todos de que el servicio se prestó bien, entonces nada 
más quizás las dudas y el acompañamiento puedan reforzarse más bien ya cuando se tenga 
contrato, para el cumplimiento, creo que las bases delimitan el grado de intervención  y lo que 
tiene que hacer el proveedor, pero a lo mejor ya nada más que todo eso que está ahí en las 
bases  se pueda constatar una vez que se preste el servicio y ya que el área platique con él 
como pretenden acreditar esa parte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Reforzamos en ese sentido y nos quedamos con esa tarea, 
se queda con esa tarea la titular del enlace administrativo de servicios municipales y la maestra 
Martha. Bien, pasamos entonces al punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día una vez que las 
bases del punto 4.5 cuatro punto cinco han quedado únicamente como presentadas, en el punto 
4.6 cuatro punto seis tenemos la presentación y en su caso aprobación de las bases de la 
Licitación Pública Local LCCC-GDL-009-2025 respecto a la “ADQUISICIÓN DE MATERIALES 
ASFÁLTICOS PARA LA DIRECCIÓN DE PAVIMENTOS” de la misma manera que la anterior el 
soporte documental y el proyecto de las bases fue remitido para que tuvieran oportunidad de 
hacer comentarios u observaciones, ¿tienen alguna duda respecto a estas bases o podemos 
proceder con su aprobación miembros del comité?  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - -  
Miembros del comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete  a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-009-2025.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. Laura Gómez Márquez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de Administración e 
Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Pasamos al punto 4.7 cuatro punto siete que es la la 
presentación y en su caso aprobación de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-
010-2025 respecto a la  “ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS PERECEDEROS PARA 
ESTANCIAS INFANTILES PARA LA DIRECCIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES 
MUNICIPALES” consultarles ¿tienen alguna duda respecto a este proceso o si podemos 
proceder con su aprobación miembros del comité? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Miembros del comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete  a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-010-2025.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Laura Gómez Márquez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de Administración e 
Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Abraham Ochoa Lazcano. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Pasamos a asuntos varios, ¿algún tema por tratar miembros 
del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: Nada más, con un acuerdo previo ya había indicado cuáles eran las 
bases en las que iba a intervenir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
Presidente suplente del Comité: Me dice particularmente ¿cuáles?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: Las LCCC-GDL-008-2025  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaría Técnica Suplente: Fueron las que quedaron presentadas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Testigo Social Honorífico: Las LCCC-GDL-008-2025 y LCCC-GDL-009-2025. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Perfecto, entonces en las LCCC-GDL-008-2025 que se 
quedan como presentadas, momentáneamente quedan como presentadas y en la LCCC-GDL-
009-2025 se notifica de la participación del Testigo Social en el proceso. Perfecto, ¿algún otro 
tema por tratar en asuntos varios miembros del comité?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: No. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos entonces a la lectura de acuerdos, nuestro 
primer acuerdo es la aprobación por unanimidad del orden del día de nuestra sesión, nuestro 
segundo acuerdo es la aprobación con 8 ocho votos a favor y 2 dos abstenciones del acta de la 
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sesión inmediata pasada, nuestro tercer acuerdo es la aprobación por unanimidad  de las bases 
de la Licitación Pública Local LCCC-GDL-009-2025 con la participación de nuestro Testigo 
Social, y nuestro cuarto y último acuerdo es la aprobación por unanimidad de las bases 
presentadas en el punto 4.7 cuatro punto siete del orden del día respecto a las bases de la  
Licitación Pública Local LCCC-GDL-010-2025  no habiendo más acuerdos por leer, ni asuntos 
por tratar declaramos la clausura de la sesión, gracias a todos por acompañarnos miembros, 
feliz fin de semana, gracias a todos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


